



発行日 令和6年6月21日(金) 発行者 別府市立南小学校 校長 利光 聡典



平素からの保護者のみなさま、地域の皆様のご支援に心より感謝申し上げます。少しですが、南小の様子をご紹介させていただきます。今後とも変わらぬお力添えを何卒よろしくお願い申し上げます。

『にじのたね』の皆さまによる読み聞かせがスタートしました!

■令和6年5月22日(水)

本年度も毎週水曜日に「にじのたね」の皆様が幼稚園と各クラスで読み聞かせを行ってくれます。読み聞かせの効果は、○心の安定 ○想像力・言語能力・感情表現・集中力の向上 等と言われています。

併せて、南小学校では地域や保護者の方とふれあえる、とても大切な時間になっています



学校運営協議会主催 放課後宿題支援『オワルンジャー』がスタートしました!

■令和6年5月23日(木)

本年度も木曜日と金曜日の放課後を活用して、全学年児童の希望者を対象に、ボランティアの皆さま【オワルンジャー】が放課後宿題支援を行ってくれます。学習習慣の定着が進むことを期待するとともに、「読み聞かせ」と同様、地域や保護者の方とふれあえるとても大切な時間です!



6年生が修学旅行(佐賀・長崎・熊本)に行ってきました!

■令和6年5月30日(木)~31日(金)

二日間の研修で「歴史」「平和」「災害」「人との関わり」について体験を通して学びを深めることができました。学級目標「BEST」をいつも意識して動いた6年生!ぐんぐん力をつけ、やさしくてあたたかい6年生!「大切な、なかま」になっているととても感じました!

*校長から6年生の子どもたちに渡したメッセージの一部を紹介します。

【吉野ヶ里遺跡】・「班行動でー!!」との声!・地面にお尻をつけて必死にメモをとる姿がありました。・やぐらがゆれることを校長先生に教えてくれました。・集合写真の隊形になるのがすごくすごくはやい!!写真屋さんが「ありがたい」と話していました。【平和公園】・被爆後の地層を見たとき、「めちゃくちゃ瓦礫(がれき)…。」とつぶやいていました。長崎の被爆についてしっかりと心で受け止めていました。【ホテル】・ホテルを出発するときに「楽しかったなぁ…」とつぶやく小さな声が聞こえました。【雲仙岳災害記念館】・他校のしおりが落ちているのを見つけて、その学校の先生に届けていました。

【フェリー】・「景色が楽しみ!」と話しかけてくれた児童に「雨で残念」と返答すると、「『雨の日の景色』があるから楽しみ!」とかえしてくれました。【グリーンランド】・「天気の神様、ありがとう!!」との声! 校長先生は、すごくすごくあたたかい気持ちになりました!「いいなぁ、、なんだかうれしいなぁ」と本当に思いました!



きれいなプールでボランティアの先生と一緒に水泳授業を行っています!

■令和6年6月3日(月)プール清掃 6月 II 日(火)プール開き 5、6年生がきれいに磨いたプールで水泳授業が始まりました。今年は3名 の外部講師(ボランティア)の先生が来てくれています。子どもたちの「本 気」は水泳の授業でも素晴らしく、力をつけていっています!

5年生が救命講習を受講しました。

■令和6年6月4日(火)

別府消防署と教育委員会の先生が、5年生を対象に救命講習を行ってくれました。「胸骨圧迫」の実技等を通し、救命の技術を学びました。「命はひとつ」 自分にできることを実践していく気持ちを、大切にしていって欲しいです。





6年生と5年生がリレーで勝負!体育の授業の成果を出し合いました!

■令和6年6月4日(火)

恒例の6年生と5年生のリレー勝負が行われました。体育の 授業で学んだ成果を披露する機会です。結果は6年生が勝利! 真剣に走る姿、真剣に応援する姿、、、南小の「本気」の姿が ここにもありました!!

地震・津波避難訓練・引き渡し訓練を行いました。

■令和6年6月8日(土)

土曜日にも関わらず、交通指導員さん、地域の方々が朝の交通指導を行ってくれました。たくさんの保護者の方々が避難場所の別府西中まで交通指導を行ってくれました。ご支援に本当に感謝しています。子どもたちは真剣に訓練に取り組めました。引き渡しへのご協力、本当にありがとうございました。訓練を繰り返すことで、対応のブラッシュアップができています。

幼稚園・1年生を対象に交通安全教室を開催しました。

■令和6年6月13日(木)

別府警察署・交通安全協会・交通指導員さん・南みまもり隊・ 別府市の方々が体育館で交通安全指導を行ってくれました。 「命はひとつ」 学んだことを毎日の登下校等にしっかりと 繋げて欲しいです。

5年生が九重青宿泊学習に行ってきました!

■令和6年6月18日(火)~19日(水)

学年目標「もっと強く」「もっとやさしく」を常に意識し、友だちへの声掛けや、前向きに活動に取り組む姿がとても見られました。体験を通してたくさんのことに気づくことができました。

*校長から5年生の子どもたちに渡したメッセージの一部を紹介します。

↓【九重夢大吊橋】・怖がっている友だちの側にそっと近づいて一緒に歩いていました。【オリエンテーリング】・遅れて歩く友だちを心配して「足がいたいかも…」とつぶやいていました。・班でトラブルがあったとき、「元気になってはじめるよ!」と声をかけていました。ムードをよくしようと必死でした。【プラネタリウム・星空観察】・プラネタリウムの星空、望遠鏡で見た月のクレーターに「すごい!」と感動していました。【就寝】・朝、早く目が覚めても友だちを起こさない心づかいができました。【朝のつどい】・「みんな元気?」との声かけに「元気!」とこたえていました。・クラスの課題について話を聴くとき、、とても真剣でした!【おにぎり山ウォークラリー】・

全ての班がばらばらにならずに下山してきました!笑い声がひびいていました!・「めちゃくちゃ景色がきれいだったー!」「楽しいです!!」等話してくれました!・「気をつけて」「すべるよ」等、声をかけあっていました!・「順位じゃないよね。なかよくなれたからいいよね!」と話していました!! ぐんぐん力をつけていっている5年生!素直で前向きな5年生!南小をリードする、素敵な6年生になってください!!



主な行事等の予定について

- 6 月 28 日(金) | 学期期末参観日(※5 校時 全学年同一日) 7 月 | 9 日(金) | 学期終業式
- ●8月6日(火)登校日(人権・平和集会) ●8月27日(火)2学期始業式(「終了式」は3/19)
- 8月28日(水 13:00~16:30)、29日(木 9:00~16:30)夏休み作品展(多目的ホール)
- ●10月 12日(土)運動会(10/15が振替休日) ●11月9日(土)きらめきコンサート(11/11が振替休日) ●2月8日(土)マラソン大会(2/10が振替休日)
- · 2 学期末参観日 (予定) I I 月 2 7 日 (水 全学年同一日)
- · 6年生学年末参観日 (予定) 令和7年 2月21日(金)
- · | 年生~5年生学年末参観日 (予定) 令和7年 2月27日(木)









